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一　般　質　問　要　旨

議　員　　浅　田　良　弘　　

１　中学校で実施している弁当注文販売方式の１学期終了時点における実績を伺う。また、

弁当購入に対する公費負担の考えはあるか。

２　中学校給食実施に向け、より一層の進展を図るため、新組織を構築する考えはあるか。

３　ボランティアの推進を図る上で、地域の担い手である中学生を地域行事に参加しやす

くするために、学校として生徒にどのような情報提供がされているか。

４　ごみ処理有料化を控え、幼稚園、小・中学校等における奉仕作業で排出されたごみの

対応を伺う。

５　営利を目的としない団体等への庁舎内会議室の貸し出しについて伺う。

６　市道下方・海立線と市道宮川・桜ガ丘線が交わる交差点は変則的で見通しが悪く、交

通事故も発生していることから、横断歩道を設置すべきと考えるが、いかがか。
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一　般　質　問　要　旨

議　員　　西　島　　　彰　　

１　使用料、市税等の収納について以下伺う。

　⑴　使用料、市税等の平成１９年度未収額と累計額について

　⑵　⑴に対する今後の回収対策について

⑶　コンビニ収納の現況と成果について

　⑷　静岡地方税滞納整理機構の現況と成果について

２　元気のある商店街づくり応援事業を提案するが、どのように考えるか伺う。

３　ごみ行政について以下伺う。

　⑴　家庭系ごみの戸別収集について

　⑵　レジ袋の有料化とマイバッグ運動に対する市としての考え方及び対応について

　⑶　家電リサイクル法施行後における不法投棄の現状と今後の防止策について

４　携帯電話環境の現状と、子供を有害情報等から守る今後の携帯電話環境づくりについ

て伺う。
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一　般　質　問　要　旨

議　員　　井　戸　清　司　　

１　環境問題、温室効果ガス排出削減に対する本市の具体的な施策について伺う。

　⑴　小学校や中学校世代から環境教育を今以上に取り入れるべきではないか。

　⑵　１０月１日からのごみ有料化を踏まえ、持続可能な循環型社会を構築していく上で

焼却ごみの減量化へ向けてしっかりとした目的分別をしていくことがＣＯ２削減につな

がると思うが、どうか。

２　安全・安心で心豊かな都市生活の実現へ向けた安全対策について

　⑴　通学路の整備・安全対策としてどのような対策がとられているのか、具体的な施策

を伺う。

　⑵　危険箇所への信号機の設置状況はどのようになっているのか。

３　スポーツ振興に向けた本市の具体的な施策について

　⑴　スポーツ奨励金制度の導入について具体的内容を伺う。

　⑵　宇佐美中学校プールの一般への再開放へ向けた市の考え方について伺う。

⑶　スポーツ施設の充実について、小室山総合グラウンド整備の進捗状況と県事業での

総合体育館建設はできないのかどうか。
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一　般　質　問　要　旨

議　員　　重　岡　秀　子　　

１　富戸で産業廃棄物処理施設の拡張計画が進められている。そうした施設に対する新し

い県条例が制定された中で、伊東市としてはこの計画にどのような認識を持ち、どう対

応していくのか。

２　幼稚園、小・中学校教諭、保育士、給食調理員など、教育に関連した現場では、臨時

職員がふえているが、その労働条件の低さなどから人員を確保するのも困難な状況であ

ると思われる。その現状と今後の対応を伺う。

３　市役所出張所の業務において、高齢者などが市役所まで行かなくても、出張所で諸手

続ができるよう、業務の見直し、拡大及び工夫が必要と考えるがどうか。
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一　般　質　問　要　旨

議　員　　鳥　居　康　子　　

１　犬・猫等動物に関する苦情が後を絶たない中、特に猫に対する苦情をよく耳にする。

この際、飼い主の責任や野良猫にえさを与えることへの注意などを明記した要綱等の制

定などを含め、猫に対してのさらなる対応を強めるべきと考えるが、いかがか。

２　医療費削減の観点から、ジェネリック薬品（後発薬品）の普及を図るべきと考えるが、

いかがか。

３　高齢者支援の観点から、介護支援ボランティア制度を実施すべきと考えるが、いかが

か。また、高齢者の身の回りの軽易な困り事を支援する事業を立ち上げる必要があると

思うが、いかがか。
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